



LA OPINIÓN

FERNANDO SÁNCHEZ

730 días

Hará unos 365 días les comentaba, por un lado, que un año llevaba Hernández Ruipérez como Rector de la Universidad, y mi persecución a unos besugos por otro, cosa que como el sueldo todavía aguanta he vuelto a hacer dada la proximidad de las navidades, eso sí comprando un 5% menos de este pez osteicio, verbi gracia del recorte del visionario de la alianza de las civilizaciones. Son pues ahora 730 días desde que el equipo de gobierno se encargara del portaviones USAL, que por aquellos entonces surcaba aguas y singladuras más revueltas.

Nada ni nadie es perfecto, ni siquiera ejemplar, sea el Barcelona de Guardiola, sea Iñaki Urdangarín, que ya lo dice la Casa Real, y por ello no todo lo hecho por el *Ruipérez team* ha sido digno de elogio. Así, a lo largo del año, hemos denunciado aquí desde el patrocinio de Willy Toledo, a la obsesión enfermiza por la calidad a coste cero, la sobrecarga burocrática del profesorado, la RPT modelo *Mariano Sinatra* "a mi manera" y firmas de convenios inexplicables, hasta con el *sursum corda* si hace falta, aunque no sepamos quién es, ni si está, o si quiera se le espera. No todos los vicerrectores me han satisfecho plenamente en su labor; pero no descarten que el equivocado sea yo, porque ver los toros desde la barra es muy cómodo, que tendríamos que estar en la situación de dar nosotros las chicuelinas en el Paraninfo.

Me parece razonable hacer pues una valoración conjunta, poniendo en la balanza lo bueno y lo malo y observar hacia qué lado se inclina la misma. Realizada la operación, tengo la convicción de que es mucho más lo que se ha hecho bien, que lo que se ha hecho mal, y que la evaluación de estos 730 días es altamente positiva, en un clima de normalidad, uno de los grandes logros de Ruipérez, como ya he comentado otras veces, al que por cierto felicito de corazón por su reciente estreno de la condición de abuelo, faltaría más. Se ha logrado que en la Usal no haya sobresaltos innecesarios y un ambiente estrictamente universitario, sin más,

con sus inevitables peros, dimes y diretes, pero esa salsa picante es buena y razonable que exista.

Podrán decir que estoy contaminado por mi aprecio personal a varios miembros del equipo. Así es, pero creo que cuando menos se están gestionando muchas parcelas con acierto. Seguro que se puede hacer mejor y a ello les animo, pero ejemplos hemos tenido, y no tan lejanos, de que se puede hacer mucho peor, con lo cual aunque el rasero debe estar al alza, el cómputo final no es nada malo.

Habrán más de treinta, en desacuerdo con este equipo, y por ende, con lo que cuento, pero claro, gestionar y escribir es optar, dar la cara, y cuando no hay plata y se debe priorizar, el orden establecido no siempre agrada. Si no llueve a gusto de todos, es función de los equipos de gobierno tomar decisiones por el bien general, que no siempre es, precisamente, el mío. Satisfacer al 100%, querer abrazar todas las farolas, es mala cosa, porque si se intenta hacer al final se puede acabar inmerso en un modelo de gestión glandular, baboso, e ineficaz, muy de moda últimamente. Creo pues que con el dinero que ha habido y la situación del país lo hecho es mucho más que correcto y sobre todo adecuado a la situación, dato principal.

La próxima vez que escriba en este periódico, si siguen contando conmigo, será en el 2012, que es bueno descansar en Navidad. Darles las gracias a los muchos fieles que me han enviado correos electrónicos comentando los artículos, a los que leen estas crónicas en Las Caballerizas los miércoles, paisanos o no, y hasta a los que no están de acuerdo cuando escribo sobre Béjar, como el profesor Labajos, Paco para los amigos, y me tira de los apéndices con fuerza. No hagan promesas de que dejarán de fumar, adelgazarán, etc., ya que en el 2012 según el *Libro perdido de Nostradamus y los Mayas*, se acabará el mundo. Sea como sea y aunque la religión no es mi fuerte, son fechas especiales, así pues, sin excepción alguna, les transmito mis mejores deseos de paz, trabajo y felicidad para el año. *All the best!*